

Wo die Liebe hinfällt

Von -Ayla-

Kapitel 68:

68. Viktor x Fleur

„Stell dir vor, isch wurde gerade von einem kleinen dicken Wischd gefragt, ob sich mit iem zum Ball gehen würde.“ Fleur schüttelte verständnislos ihre blonde Mähne. „Der war `öchstens 14!“ beschwerte sie sich. Meist war ihr Veela-Erbe sehr nützlich, doch es gab auch Situationen, so wie die, von der sie gerade erzählte, da war es eher lästig. „Was erlaubt der sich eigentlich?“

„Und was erwartest du von mir?“ entgegnete Viktor gelangweilt. Jeden Tag beschwerte sie sich bei ihm. „Dich selbst zum Ball einladen?“

Plötzlich strahlte Fleur. „Das ist eine gute Idee!“ Sie harkte sich bei ihm unter.

Wieso auch nicht?